
Der Welterbe – Management – Plan

Erklärung in leichter Sprache

Dieser Text wurde geprüft von:
Klar! / www.apel-joesch.de 
und Prüfl esern der Lebenshilfe Altenkirchen

© Europäisches Logo für einfaches Lesen:
www.inclusion-europe.eu

Impressum

Herausgeber:
Stadt Bamberg
Zentrum Welterbe Bamberg
Geyerswörthstraße 3
96047 Bamberg
Telefon:  0951 – 871811
Fax:   0951 – 871983
Internet:  www.welterbe.bamberg.de
Facebook: www.facebook.com/zentrumwelterbebamberg

Bild:
Stadt Bamberg

Gestaltung:
Stefan Gareis, srgmedia



Der Welterbe – Management – Plan

Bamberg ist eine Welt-Erbe-Stätte der UNESCO. 
UNESCO ist die Abkürzung für: 
United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization.
Das ist englische Sprache. 
In deutscher Sprache heißt das: 
Organisation von den Vereinten Nationen 
für Bildung, Wissenschaft und Kultur. 
Eine Organisation ist ein großer Verein.

Bei der Organisation UNESCO machen viele Länder mit. 
Die Organisation macht sich für viele verschiedene Sachen stark. 
Zum Beispiel für: Welt-Erbe. 

Welt-Erbe sind besondere Orte und Bauwerke. 
Diese Orte und Bauwerke sollen geschützt werden. 
Sie sollen noch in vielen Jahren da sein. 
Es gibt Regeln zum Schutz von Welt-Erbe.

Um den Schutz vom Welt-Erbe kümmert sich ein Management.
Management spricht man so:
Män-etsch-ment

Im Management arbeiten Personen.
Diese Personen haben einen Plan gemacht.
Dieser Plan heißt: Welt-Erbe-Management-Plan.

Dort steht geschrieben:
• Was genau passieren muss.
• Was auf keinen Fall passieren darf.
• Was genau geschützt wird.

Der Plan wird immer wieder neu überarbeitet.

Alle Leute können den Plan lesen.
Auch die UNESCO bekommt den Plan.
Jedes Welt-Erbe hat seinen eigenen Plan.

Haben Sie Fragen zum Welt-Erbe Bamberg?
Dann melden Sie sich beim:
Zentrum Welterbe Bamberg

Telefon: 0951-871811
Die E-Mail-Adresse ist: info@welterbe.bamberg.de
Die Internetadresse ist: www.welterbe.bamberg.de


